
ACTA 18-2015. 

JUNTA DE COMITÉ DIRE-CTIVO DEL INSTITÚTO NACIONAL DE LOS 
DEPORTES DE EL SALVADOR 

. ... -
En la ciudad de San Salvador, a las doce horas del día veintiocho de julio de 
dos mil quince, en la sala de reuniones de la Presidencia del Instituto Nacional 
de los Deportes de El Salvador: ubicada en el Palacio de los I Deportes Carlos 
"El Famoso" Hernández; ·reunidos los señores Directores Propietarios · y 
Suplentes para celebrar la Sesión de Comité Directivo, siendo éstos el IÚgar, 
día y hofa señalados. " · ·- ". ,. 

f' 

Previo al inicio, el señor Presidente de' INDES Jorge Alberto Pérez Quezada,' 
procedió a establecer el Quórum y' se comprobó la presencia de ·1os siguientes 
directóres: Licenciada Krisia Lorena García Blanco, señor Jorge Albérto Ochoa, 
Doctor Fidel Ernesto Fuentes Calderón, Licenciado Sarñuel EnrTque Alfonso 
Murillos, Licenciado Adonay Osmín Mancía Aguirre, .. Doctor Federico Rafael 
López Beltrán, Doctor Juan Carlos Ramírez Escobar, Licenciado Efra"ín Alexis 
Segura Valenzuela, y Licenciada Alba Elizabeth Marroquín Castañeda, en 

e consecuencia de lo ante'ri& se conforma el quórum suficiente para dar inicíc/ a 
esta sesión. Ausentes en esta sesión: Licenciado Joel Antonio Aguilar Chicas, ·
Denio Esaú Córdova Abarca y" Licenciada Evelyn Yesenia García. Estuvieron 
presentes también el Licenciado · Juan José Gómez Urrutia, Gererité 
Administrativo y Licenciado Hugo Herrera, Asesor Legal. . 

•' . . 
Se dio por abierta · la sesión, se distribuyó y desarrolló la .Agenda 
correspondiente, que contiene los siguientes puntos: 1) Aprobación del 
Quórum; 2) Lectura de la agenda; 3) Lectura del acta anterior; 4) Propuesta de 
Estímulos Económicos para medallistas y entrenadores Toronto 2015. 5) 
Autorización para firma de Convenio INDES - Canadá 6) rFondo Circulante 
Hotel INDES 7) Gestión con la Policlínica Casa de Salud , S.A ,de C.V 8) • 
Modificación Asignación Económica ADUSAL 9) Informes 

( DESARROLLO DE LA AGENDA: 

' -

1. APROBACION DEL QUÓRUM. ~ 1 <. 

Se comprobó y aprobó el quorum legal. 
. ' 

2. _LECTURA DE AGENDA. •.! •I 

Se procedió a la lectura y aprobación de la Agenda, sin incorporar puntos 
Varios. .11 ~·;1.~, 

.... 
3. LECTURA DEL ACTA ANTERIOR .r ~ 
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Se dio lectura y aprobó el acta anterior, no habiendo observaciones. 
• 1 

' ,, • e ~ -

4. PROPUESTA DE ESTÍMULOS ECONÓMICOS PARA MEDALLISTAS 
Y ENTRENADORES TORONTO 2015. 

¡ '! 1 ~ 

El señor Presidente informa de los resultados dep<?!1ivos de los atletas 
salvadoreños que participaron en los . recién finalizados Juegos Panamericanos 
de Toronto 2015, que en un total de 52 participaron en 19 disciplinas . . ~ 

deportivas, destacando a tres atletas que con su esfuerzo y trabajo personal y 
el soporte y seguimiento de sus equipos de apoyo lograron alcanzar el Podio al 
recibir medallas como resultado de haber superado a sus rivales. Los . . 
destacados atletas son: Jorge Merino de Karate Do, con medalla de Plata, 
Evelyn Garci~ de Ciclismo con medalla de bronce y Lilian Castro de Tiro con 
medalla de bronce. Expone a los miembros del Comité Directivo los detalles de . ~ 

los resultados de estos excelentes atletas y las proyecciones que como INDES 
podemos establecer para fortalecer el futuro deportivo de estos atletas y otros 
más que se sel~cionaran por su desarrollo y resultados por parte de Alto 
Rendimiento. En su propuesta expo~e ante el . pleno reconocer con un bono a ) 
los ,atletas con premios económicos así: Jorge Merino con un Estímulo 
económico de $ 2.500.00 por obtener Medalla d~ Plata en estos Juegos; 

~ · r 

Evelyn Garcia c?n un Estímulo económi~o de, $ 1.000.00 por obtener 
Medalla de Bronce y Lilian Castro con un Es~ím~lo eco~ómico de $ 
1.000.00 por obtener Medalla de Bronce; además propone que siendo que el 
resultado ·exitoso se basa en un binomio coordinado de trabajo, . en esta 
oportunidad se estimule también a sus entrenadores· y propone premios así: 
Ninfa Chávez· entrenadora de Tiro, con un Estímulo de $ 500.00 y Emilio 
Sarillas, entrenador de Karate con un Estímulo de $ 500.00. De acuerdo a 
la información presentada, en el caso de los atletas se toma como referencia el 
artículo 33 de Manual de Estímulos Económicos vigente, y" en el caso de los , 
Entrenadores por la facultad de esta Comité Directivo de apoyar al desarrollo ' 
del deporte nacional a través de este estímulo a los entrenadores. 

ACUERDO 129-18-2015 

Después de escuchar la información del Presidente el Comité Directivo 
ACUERDA: a) Autorizar reconocimientos económicos a los atletas, según sus 
medallas obtenidas en los recién finalizados Juegos Panamericanos de Toronto 
2015 siendo los siguientes: Jorge Merino de la Federación de Karate Do con 
un Estímulo económico de $ 2.500.00; Evelyn Garcia de la Federación de .. 
Ciclismo con un Estímulo económico de $ 1.000.00 y Lilian Castro de la 
Federación de Tiro con un Estímulo económico de $ 1.000.00; b) Autorizar 
reconocimientos económicos a los si~ entrenadores Ninfa Ch-~ 
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entrenadora de Tiro, con un Estímulo de $ 500.00 y a Emilio 
entrenador de Karate; con un Estímulo de $ 500.00, c) Dar a conocer este 
acuerdo a la Gerencia Financiera, Gerencia Deportiva, Gerencia Técnica, 
Gerencia Administrativa. NOTIFIQUESE. 

5. AUTORIZACIÓN PARA FIRMA DE CONVENIO INDES - CANADÁ. 

En vista de la visita del Señor Presidente a los Juegos Para Panamericanos a· 
realizarse en Toronto, Canadá entre el 7 y 13 de agosto, y aprovechado su .,, 
estadía en ese país, solicitó se le autorice la posibilidad de proceder a firmar .. 
Convenios con organizaciones deportivas locales o internacionales que 
participan en los Juegos y también la posibilidad de establecer Cartas de · 
Intención como mecanismos operativos para apoyar la gestión deportiva del · 
INDES. 

ACUERDO 130-18-2015 

En relación a la posibilidad de firma de un Convenio ·con Organizaciones 
Locales en Canadá el Comité Directivo ACUERDA: a) AUTORIZAR al Señor 
Presidente de proceder con firma de Convenios y/o Cartas de Intención, en el 
sentido que favorezcan la proyección deportiva del INDES, b) Informar a su 
regreso sobre el cumplimiento . de la firma de dichos documentos, y e) Hacer 
del conocimiento a la . Gerencia Deportiva, Unidad de Mercadeo, 
Comercialización y Cooperación, y Gerencia Administrativa. NOTIFIQUESE. 

, . 
. 

6. FONDO CIRCULANTE HOTEL INDES. 

Con el objeto de facilitar la operación y el apoyo de la gestión logística y 
financiera del Hotel INDES a la operación de la Villa CARI en la adquisición de 
bienes materiales e insumos para la preparación de· alimentos, así como todo el 

. . 
apoyo logístico para el traslado de la alimentación, se solicita hacer una 
modificación al Manual del Fondo Circulante en el sentidÓ de que se amplíen 
las erogaciones y operaciones a la Villa CARI así como apoyo en varios 
campos. 

ACUERDO 131-18-2015 

En atención la Modificación del Manual del Fondo Circulante y en función de 
facilitar las operaciones del Hotel y de la Villa, se ACUERDA: a) Modificar el 
Manual de Fondo Circulante · en el sentido de incluir -en las erogaciones 
autorizadas a la Viilla Centroamericana~ el áño d~ 2015, y. b) Hacer. del 
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conocimiento a la Gerencia Deportiva, Gerencia Financiera, Hotel INDES, 
Auditoría Interna y Gerencia Administrativa. NOTIFIQUESE. r • 

7. GESTION CON LA POLICLÍNICA CASA DE SALUD S.A DE C.V 

La Gerencia Administrativa planteó la necesidad de gestionar con la Policlínica 
casa de la Salud S:A de C. V para que nos brinden atención médica y 
hospitalaria si fuera necesario durante en desarrollo de los Juegos Deportivos 
Estudiantiles Centroamericanos para garantizar que en el desarrollo de las 
competencias se les de la atención necesaria en casos de sufrir golpes, 
fracturas, contusiones o cualquier tipo de accidente en la cual sea necesario el 
servicio, dicho servicio se requiere para el plazo entre el 17 y 20 de agosto del 
presente año. 

ACUERDO 132-18-2015 

EL Comité Directivo después de escuchar lo manifestado por la Gerencia 
Administrativa ACUERDA: a} Autorizar a la Gerencia Administrativa realice las 
gestiones con la Policlínica Casa de la Salud S.A de C.V para que esta entidad 
nos brinde el servicio Médico-Hospitalario durante el desarrollo en nuestro país 
de los Juegos Deportivos Estudiantiles CODICADER que se llevaran a cabo del 
17 al 20 de agosto del presente año. b) Sera aplicable el servicio Médico
Hospitalario para los atletas nacionales y centroamericanos que participen en 
dicho evento. c) Informar del ·presente acuerdo a la Gerencia Administrativa, 
Gerencia Deportiva, Alto Rendimiento y Gerencia Financiera. NOTIFIQUESE. 

8. MODIFICACIÓN ASIGNACIÓN ECONOMICA ADUSAL 

Después de escuchar los fundamentos de la Gerencia Deportiva, en relación 
Asignación Económica de ADUSAL por no haber cumplido con requerimientos 
técnicos solicitados en su momento y por no presentar.los avances deportivos 
del ár~a universitaria, se somete a consideración y aprobación que .. se reduzca 
la Asignació~ Económica de ADUSAL manteniendo la correspor:,diente al año 
2014. 

ACUERDO 133-18-2015 

Después de analizarse y discutir la propuesta presentada por la Gerencia 
Deportiva, los miembros del Comité Directivo ACUERDAN: a) Que La 
Asociación Deportiva Universitaria Salvadoreña presento fuera de tiempo y 
forma . el presupuesto __ para el año 2015, incumpliendo además con 
requerimiento~ por parte de la Gere~cia Deportivos como la presentación de 
avances deportivos en el área universitaria. b) MODIFIQUESE el acuerdo 147-
A-22-2014 de Comité Directivo en relación al otorgamiento de la Asignación 
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CIENTO SEIS 

c) Hágase del conocimiento a la Gerencia Técnica, Gerencia Deportiva, 
Gerencia Administrativa, Gerencia Financiera y ADUSAL, para los efectos 
legales consiguientes. NOTIFIQUESE. 

9. Informes 

-Reunión informativa 31 de julio. Se informa que se desarrollara una reunión 
informativa con la Prensa Nacional el día 31 de julio para conversar sobre la 
realización de los Juegos del CODICADER en las diferentes fechas de la 
programación. 

-Consolidado de patrocinios Carrera 35° Aniversario. Se informa que la 
gestión de patrocinios para la realización de la 35 Carrera del INDES, se 
alcanzó un monto más de $ 26 mil dólares con el apoyo de los patrocinadores, 
entre bebidas, rehidratantes, bolsas y regalos, paletas, aporte de canopies, etc. 

-Recibimiento a delegación Panamericanos Toronto 2015. 
El señor Presidente informo que el día miércoles 28 de julio se realizara una 
pequeña reunión para dar un sentido y sincero agradecimiento a los atletas y 
delegados que participaron en los Juegos panamericanos de Toronto 2015, 
homenaje por sus resultados y haber puesto en alto a nuestro país. En reunión 
se aprovechara para entregar premios a los atletas ganadores de medallas y a 
sus respectivos entrenadores. En ese contexto, se ha invitado también a la 
prensa deportiva nacional para que haga las coberturas correspondientes. 

Y no habiendo más que hacer constar se cierra la sesión a las quince horas de 
este mismo día. 



( 

( 

GOBl!;ANO DE 

EL SALVADOR 
UNAMONOS PARA CRECER 

REGISTRO DE ASISTENCIA A REUNIÓN DE MIEMBROS DEL COMITÉ DIRECTIVO 
DEL INSTITUTO NACIONAL DE LOS DEPORTES DE EL SALVA OR, VEINTIOCHO 
DE JULIO DE 2015. - 1 
PROF. JORGE ALBERTO PÉREZ QUEZADA ~ 
LIC. KRISIA LORENA GARCIA 

DR. FIDEL ERNESTO FUENTES CALDERÓN 

SEÑOR JORGE ALBERTO OCHOA 

LIC. JOEL AGUILAR CHICAS 

LIC. SAMUEL ENRIQUE ALFONSO 

SEÑORA EVEL YN GARCIA DE VEGA 

LIC. ALBA ELIZABETH MARROQU/N 

LIC. EFRAf N ALEXIS SEGURA 

DR. FEDERICO LÓPEZ BELTRÁN 

LIC. ADONA Y OSMIN MANCIA 

ING. DENIOESAÚCÓRDOVA 

DR. JUAN CARLOS RAMIREZ 

ASESORES 

LIC. JUAN JOSE GÓMEZ 

LIC. HUGO HERRERA 

Palacio de los Deportes Carlos "El Famoso" Hernández, Alameda Juan Pablo II v Diago 
El Salvador 

Conmutador: 2231-9992 
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Página Web: www.lndes.gob.sv Facebook: https://www.facebook.com/indes.elsalvador Twitter: https://twitter.com/indeselsalvador 




